



“Por consenso”, Morena designa a Monreal coordinador en San Lázaro

ALMA E. MUÑOZ Y
ENRIQUE MÉNDEZ

Sin votación de la bancada, y en una decisión anunciada como de consenso por Mario Delgado, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados será Ricardo Monreal, quien pidió a sus compañeros tiempo para procesar un acuerdo que permita decantar las vicepresidencias de la mesa directiva, que presidirá Ifigenia Martínez, y las vicecoordinaciones.

Como se había previsto entre los diputados de Morena, la diputada electa Ifigenia Martínez no sólo presidirá la mesa de decanos, que mañana jueves instala la Cámara, sino que colocará la banda presidencial a Claudia Sheinbaum el primero de octubre.

Ayer, en la plenaria del grupo parlamentario del partido guinda, la próxima mandataria se acercó a saludar a Ifigenia Martínez y le dio un abrazo afectuoso, entre aplausos de quienes serán sus compañe-

ros en la 66 legislatura, quienes le expresaron “¡presidenta!”

Tanto las vicepresidencias de San Lázaro como las vicecoordinaciones del grupo mayoritario se resolverán hasta hoy, en una nueva sesión plenaria convocada a las 10 horas en el recinto legislativo.

Diputados de Morena explicaron que Monreal les pidió tiempo para operar un acuerdo que le permita lograr consenso, debido a que distintos grupos comenzaron a tejer alianzas para lograr el mayor número de votos.

Como vicecoordinadores del grupo se perfilan Alfonso Ramírez Cuéllar y Gabriela Jiménez, mientras para las vicepresidencias de la Cámara se han anotado Sergio Gutiérrez Luna—quien ya presidió la mesa directiva en la actual legislatura—, Dolores Padierna Luna, Olga Sanchez Cordero y Juan Ángel Flores Bustamante, ex alcalde de Jojutla, Morelos.

Por su parte, un grupo de diputados fue convocado por la próxima titular de la Secretaría de las

▲ La presidenta electa asistió ayer a la plenaria de Morena en la Cámara de Diputados.
Foto Cristina Rodríguez

Mujeres, Citlalli Hernández, a una reunión de trabajo la noche del lunes, que moderó el ex titular del Instituto Mexicano de la Juventud, Guillermo Rafael Santiago.

Entre quienes participaron en el curso—en la Unidad Cultural y Recreativa Ismael Rodríguez, en la colonia Roma— están la alcaldesa electa de Iztapalapa, Aleida Alavez; el ex dirigente del PRD en Michoacán Raúl Morón; Ramírez Cuéllar y la propia Citlalli Hernández. Alavez compartió a los diputados un código QR con los logros, avances y pendientes de la 64 y 65 legislaturas.

Una parte de estos diputados se reunió después de la plenaria para seguir el *amarre* de votos. En un comunicado, Morena destacó que Monreal dijo a los nuevos legisladores que “el tiempo nos va a hacer cada vez más fuertes en unidad”.